
―総会・講演会・懇親会 参加学生からの一言メッセージ―
旭化成の重役の方に講演いただけて凄くためにな

りました．懇親会は思ったほど卒業生の方との絡み
はなかったけど，ビンゴとか楽しかったです．

(化学コース 4年 大嶺俊平)

今回は偉大なOBの方々の存在を知り実り多い日
となりました．『頑張って』と言われたのが嬉し
かったです．

(化学コース 4年 中山 恵)

先輩方と会話があまりできなかったのが残念だっ
たが，貴重な話がきけたり，和やかな雰囲気の懇親
会であってよかった．

(化学コース 4年 谷口智朗)

初めての同窓会懇親会に参加して，私は国大化学
会 (応化，電化) の歴史的重みを感じました．ま
た，旭化成の最高顧問である蛭田さんのお話には感
銘を受けました．是非来年も参加したいと思いま
す．

(化学コース 4年 沼田好弘)

今回，手伝いとしての参加でしたが，国大化学会
の大先輩の方々とお話ができる機会がそうないの
で，とても貴重な時間を過ごすことができました．

(化学コース 4年 渡邊豪大)

講演会：自身の生き方を決める上でとても参考に
なる話を聞けた．技術者のあり方など，様々な事を
吸収できました．是非とも定期的に会を開いて欲し
いです．
懇親会：美味しいメニューだったが，スイーツ類
の総量が少なくて食べる事ができないメニューが
あったのが残念です．
手伝いなど：手が余っていたように感じました．
もっと様々な仕事を振ってもらっても全然かまいま
せん．

(物質工学科二部 5年生 西村豪剛)
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第 4 回 総会スナップ

受付風景

米屋会長挨拶

蛭田史郎氏講演
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萩原氏による乾杯

石原 工学研究院長他の皆さま

懇親会にて

平井副会長挨拶

国大教員の方々の挨拶

恒例のビンゴ大会

写真は嘉山浩章さん (目黒・多々見研，4 年生) よ
り提供頂きました．(一部は会誌担当役員より)


